
Ata da reunião ordinária do Comitê de Investimentos do Instituto de Previdência 

Municipal de Altinópolis - IMPRAL, realizada aos vinte e seis dias do mês de 

janeiro de dois mil e vinte e um (26/01/2.021), reunião esta, realizada de forma 

presencial na sede do Impral com a participação dos membros do Comitê de 

Investimentos, onde foram tomados todos os cuidados de prevenção de contágio do 

novo Coronavirus Os membros do Comitê de Investimentos receberam toda 

documentação constante da pauta especificada abaixo. Participam desta reunião os 

seguintes membros: Débora Botelho Alvarez, Jean Carlos dos Santos o Presidente 

do Comitê Guilherme Cadurim Garcia e o Superintendente Frederico Resende 

Mango. A Srta.  Lívia Cristina Pereira, membro do Comitê de Investimentos, por motivos 

de compromissos de trabalho na Prefeitura Municipal de Altinópolis, como contadora, 

justificou sua ausência e solicitou que lhe fosse passado posteriormente as decisões 

tomadas, o que prontamente foi aceita tais justificativas. Pauta da Reunião ordinária do 

Comitê de Investimentos de 26/01/2.021: 1) Leitura das Atas das Reuniões ordinárias de 

28/12/2.020; 2) Análise da Carteira de Investimentos do Impral no mês de dezembro de 

2.020 (enquadramento dos fundos e possíveis aplicações em fundos de ações) – posição do 

Fundo Meta Valor FIA Ações até 25/01/2021; 3) Reunião com o Cotista das Cotas 

Subordinadas do Fundo AR BANK (Adriano Tizzo) – informações sobre o andamento 

dos fundos PDD’s e AGC; 4) Aporte de Resíduo Repasse Prefeitura e Câmara Municipal 

ao Impral novembro de 2020) – Valor de R$ 465.000,00 (quatrocentos e sessenta e cinco 

mil reais; 6) Outros assuntos de interesse do Comitê de Investimentos. O Superintendente 

Frederico agradeceu a participação e empenho de todos os membros do comitê de 

investimentos, sendo repassado aos mesmos, toda documentação pertinente à pauta para 

análise e debates. Com relação ao primeiro item da pauta, referente a Ata da reunião 

anterior (28/12/2.020), a mesma foi aprovada por unanimidade pelos membros do Comitê 

de Investimentos, sem qualquer ressalva. Seguindo para o item 2) da pauta, foi discutido 

com relação à Carteira de Investimentos do Impral no mês de dezembro de 2020, o 

Superintendente do Impral Frederico informou a todos os membros do Comitê que houve 

uma considerável queda na rentabilidade dos fundos de investimentos do IMPRAL, uma 

vez que para o mês de novembro de 2020, obtivemos em valores uma rentabilidade 

excelente de R$ 1.140.355,77 (um milhão, cento e quarenta mil, trezentos e cinquenta e 

cinco reais e setenta e sete centavos), e para o mês de dezembro de 2020, obtivemos uma 

rentabilidade de R$ 610.204,34 (seiscentos e dez mil, duzentos e quatro reais e trinta e 

quatro centavos), o que representou uma queda na rentabilidade no percentual aproximado 



de 0,76%, em relação ao mês de novembro de 2020. Observou o Presidente do Comitê de 

Investimentos (Guilherme Cadurim) que no mês de novembro de 2020, tivemos um 

percentual de rentabilidade no patamar de 1,61%, enquanto que no mês de dezembro de 

2020, esse percentual caiu para um percentual de 0,85%. Assim o Superintendente 

Frederico completou que no mês de novembro de 2020 o percentual de retorno desse mês 

ficou acima da Meta do mês que foi de 1,35%, todavia o percentual de retorno do mês de 

dezembro de 2020, ficou abaixo da meta do mês que foi de 1,86%. Com o fechamento da 

carteira de investimentos do ano de 2020, informou o Superintendente Frederico que 

infelizmente não conseguimos atingir a Meta do ano que fechou num percentual de 

10,63%, enquanto nossos investimentos fecharam no percentual de 4,11%. Tal fato se deve 

principalmente à Pandemia do novo Coronavirus, bem como outras questões que deixaram 

a economia brasileira totalmente instável, em um cenário desfavorável para o mercado 

financeiro. Nesse sentido, acrescentou o Presidente do Comitê de Investimentos que o 

aumento da Pandemia, o início dos chamados lockdown nos países da europa, a previsão 

de um crescimento do IPCA no percentual de 0,78%, o aumento da taxa de energia 

elétrica, do gás de cozinha, taxa Selic em 2%, contribuíram com impacto negativo e  grande 

reflexo na economia e consequentemente no setor de investimentos. Com relação aos 

fundos de renda fixa, o retorno para o mês de dezembro de 2020 foi de R$ 276.203,57 

(duzentos e setenta e três mil, duzentos e três reais e cinquenta e sete centavos). Tal valor 

representou um retorno em termos percentual de 0,43%. O Superintendente informou a 

todos os membros do Comitê de Investimentos do Impral que dentre os fundos de renda 

fixa que mais rentabilizaram neste cenário da economia, obtivemos o seguinte: Caixa Novo 

Brasil FIC Renda Fixa Referenciado IMA-B (4,85%) de rentabilidade, seguindo os fundos: 

BB Alocação Ativa Retorno Total FIC Renda Fixa Previdenciário (2,70%); Bradesco 

Alocação Dinâmica FIC Renda Fixa (2,48%);  BB Alocação Ativa FIC Renda Fixa 

Previdenciário (2,38%); BB IMA Geral EX-C Títulos Públicos FI Renda Fixa 

Previdenciário (2,12%); Caixa Brasil IMA-B 5 Títulos Públicos FI Renda Fixa (1,82%); BB 

IMA B 5 FIC Renda Fixa Previdenciário LP (1,81%); Caixa Brasil IDKA IPCA 2A Títulos 

Públicos FI Renda Fixa (1,65%); BB IDKA 2 Títulos Públicos FI Renda Fixa 

Previdenciário (1,53%); Caixa Brasil Gestão Estratégica FIC Renda Fixa (1,32%); Caixa 

Brasil Ativa FIC Renda Fixa LP (1,00%). Demais fundos de renda fixa variaram a 

rentabilidade num percentual de 0,46% a -26,62%. No tocante aos fundos de renda 

variável, informou o Superintendente a todos os membros do Comitê de Investimentos 

que a rentabilidade para o mês de dezembro de 2020 foi de R$ 334.000,77 (trezentos e 



trinta e quatro mil e setenta e sete centavos) (positivo), perfazendo um percentual de 

retorno em 3,91%. Dentre os fundos de renda variável, àquele que mais obteve uma 

rentabilidade positiva no mês de dezembro de 2020, foi: Bradesco Dividendos FI Ações 

(9,43%) de rentabilidade, seguindo os fundos: Caixa Valor Dividendos RPPS FIC Ações 

(9,37%); BB Ações Alocação FI Ações (8,92%); Bradesco Selection FI Ações (7,90%); 

Meta Valor FI Ações (7,50%); Caixa Brasil Ações Livre FIC Ações (6,49%); Itaú Dunamis 

FIC Ações (6,30%); BB Consumo FIC Ações (4,90%). Demais fundos de renda variável 

nesse mês de dezembro de 2020, tiveram rentabilidade que variaram no percentual de 

1,70% a -11,39%. Quando à análise do Fundo Meta Valor FIA Ações, para a posição de 

25/01/2021, no dia, informou o Superintendente Frederico que obteve um percentual de 

rentabilidade em 0,01% (negativo), perfazendo uma previsão no mês, o percentual de 

4,45% (negativo), sendo considerado de baixa rentabilidade, considerando ser um fundo de 

renda variável. Em termos de valores, os R$ 345.000,00 aportados em setembro e 

novembro de 2020 (respectivamente), ao final de 05 (cinco) meses aproximadamente, 

estamos com um saldo de rentabilidade em R$ 374.996,37. Ainda nesse item da pauta e, 

considerando que a taxa Selic continua no percentual de 2%, o Superintendente observou 

que nossa rentabilidade para alcançar um patamar próximo a meta de rentabilidade, temos 

ainda que continuar pensando em aportes em fundos de renda variável. Informou ainda o 

Superintendente que estamos acompanhando diariamente a evolução deste fundo Meta 

Valor FIA Ações que até o presente momento vem nos dando resultados de rentabilidade 

bastante satisfatório, muito embora no mês de janeiro de 2021, houve uma queda nas 

rentabilidades dos fundos de renda variável. Quanto ao próximo item da pauta, no tocante 

à reunião com o cotista subordinado do Fundo AR BANK, em virtude da esposa de 

Ariano Tizzo estar prestes a dar a luz o mesmo enviou os representante da Áurea 

Incorporadora, Marcos Joanini e o engenheiro Edypo Rosa. Os mesmos apresentaram aos 

membros do Comitê de Investimentos um Folder de explicação sobre o Fundo Imobiliário, 

onde explanou o seguinte: nesse fundo tiveram os aportes de 02 Pessoas Jurídicas no valor 

de R$18.145.593,78, tendo também 08 (oito) RPPS de aporte equivalendo o valor de R$ 

29.000.000,00, onde o fundo remunera 8% + IPCA (12,59% a.a.). Todavia vieram os 

efeitos da COVID 19 (Pandemia), o que ocorreram inadimplência e distratos, gerando os 

PDD’s que atualmente estamos presenciando. O incorporador Marcos explicou ainda que a 

obra (Residencial Aquaville já está finalizado com 100% de suas obras executadas. Já o 

empreendimento Residencial Ágata, ainda se encontra em obras, faltando para o término 

da obra o valor de R$ 13.000.000,00 com término da obra previsto para o mês de agosto de 



2021. Apresentaram gráficos explicativos do aumento do PDD. Garantiram que a obra do 

empreendimento Ágata está em obras, todavia não sabe dizer sobre rumores de uma 

liquidação do fundo, mas acredita que isso não vá acontecer. Seguindo a pauta da reunião, 

no tocante ao aporte do resíduo de repasse Prefeitura e Câmara Municipal, o 

Superintendente do Impral Frederico, informou a todos os membros do Comitê que com o 

fechamento da folha de pagamento do Impral, teremos a disposição o valor de R$ 

465.000,00 (quatrocentos e sessenta e cinco mil reais) de resíduo para aporte. Os membros 

do Comitê de Investimentos aos analisarem nossa Carteira e a rentabilidade dos fundos, 

assim decidiram de forma unânime: aplicar o valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) 

no fundo META VALOR FIA AÇÕES e o valor de R$ 165.000,00 (cento e sessenta e 

cinco mil reais) no fundo CAIXA VALOR DIVIDENDOS. Por derradeiro, quanto ao 

próximo item da pauta, sobre outros assuntos de interesse do Comitê, nada foi levantado. 

Assim sendo, nada mais para tratar encerrou esta reunião e esta Ata foi lavrada por mim, 

Frederico Resende Mango – Superintendente que irá assinada por todos os membros do 

Comitê presentes:  

 

 

Frederico Resende Mango     Débora Botelho Alvarez 

 

Guilherme Cadurim Garcia    Jean Carlos dos Santos 

   

 

 

 

 


